

# Vancouver Lite

Petits espaces  
confortables  
Comfortable  
microspaces



# Vancouver Lite

Soft Seating Soft seating

C'est une collection de fauteuils et de canapés minimalistes et compacts, reflétant le caractère d'un bureau moderne. Les sièges sont disponibles en version basse et avec des murs hauts et capitonnés, ce qui vous permet de créer des espaces intimes pour les réunions avec le client et le travail d'équipe.

## Caractéristiques

- les fauteuils et les canapés (en trois tailles) sont disponibles sur un patin en métal et des pieds en métal ou en bois,
- les éléments complémentaires sont les supports TV et chargeur intégré,
- les collections sont complétées par un simple mur, qui sert à relier l'ensemble en forme de "U".

A collection of minimalist and compact armchairs and sofas that reflect the character of a modern office. The seats are available in a low version and with high and upholstered walls which makes it possible to create intimate spaces for meetings with clients and teamwork.

## Features

- armchairs and sofas (in three sizes) come on metal cantilever and metal or wooden legs,
- complementary elements include a TV mount and media ports,
- the collection is complemented by a simple wall which is used to connect the set in the shape of the letter "U".



Vancouver Lite



profim





